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平成２７年度第８回常滑市教育委員会定例会会議録（概要） 

 

開  催  日 平成２７年１１月１９日(木) 

開 催 場 所 常滑市役所４階第３会議室 

時     間 開会時間  午後１時３０分 

閉会時間  午後２時０７分 

出 席 委 員    委 員 長 渡 辺 慶太郎   委   員 久 田 孝 寛 

委   員 鬼 頭 明 美   委   員 渡 邉 十三香 

教 育 長 加 藤 宣 和 

出席した職員 教育部長  榊 原 直 樹   学校教育課長 山 崎 巌 生 

学校教育課付課長 榊 原 寛 二   生涯学習スポーツ課長 竹 内 龍 夫 

学校給食共同調理場長 杉 江  勝 

傍  聴  者 なし 

事 務 局 学校教育課課長補佐 伊藤真由美    学校教育課主事 竹内裕紀 

議     案 

 

（１）常滑市立学校管理規則の一部改正について 

（２）常滑市立幼稚園に関する規則の一部改正について 

（３）平成２８年度学校の儀式等について 

報 告 事 項 （１）平成２８年常滑市成人式について 

（２）第５０回常滑市文化財防火訓練について 

その他（諸報告） 行事連絡（１１月～１月） 

 

発言者 発言の要旨 

委員長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

平成２７年度第８回教育委員会定例会を開催する。 

平成２７年度第７回教育委員会定例会会議録を各委員に諮り

承認された。 

会議録署名委員に鬼頭委員を指名した。 

 

本日の定例会は、３つの議案と２つの報告を予定しておりま

す。 

それでは、委員長・教育長の報告事項につきまして、前回の定

例会、１０月２２日以降の主なもののみ、その概略を報告させて

いただきます。委員長、教育長の報告事項をご覧ください。 

１０月２２日には、教育委員会定例会に引き続いて市教員組合

懇談会を開催いたしました。ありがとうございます。 

１０月２３日には、青海中学校、１０月３０日には、鬼崎南小

学校、また、１１月５日には、三和小学校、１１月１３日には常

滑中学校の学校訪問を行いました。それぞれ記載のとおりの委員

にもご出席をいただき、ありがとうございます。これで、本年度 
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発言者 発言の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

学校教育課長 

委員全員 

委員長 

 

の学校訪問をすべて終了することができました。児童生徒の表情

が生き生きとして、意欲的に授業に参加しておりました。詳細に

つきましては、後日、学校訪問のまとめとして出させていただき

ます。 

１１月２日には、常滑市の表彰式が行われました。委員長にご

出席をいただきました。ありがとうございます。 

１１月８日には、ひるがの高原へ、下村まなみさんのご家族、

お母さんの同年の方々、当時の校長先生、市内を中心とした学校

職員や市役所の職員等が４４名ほど参加し、雨の中捜索活動を行

いました。今年は、キャンプ場の西側の池から山の方にかけて行

いました。現地では、キャンプ場の中にも入らせていただき、行

方不明になった当時のことを当時の校長先生より参加者に説明

していただきました。ボランティアとして参加していただいた学

校職員にとっては「教育活動の中で、子どもの安全安心には、最

善の注意を払うことの必要性を再認識する。」この捜索活動をそ

の機会にしてほしいと考えています。また、郡上警察の方々も十

数名ご参加をいただきました。 

１１月１０日には、収蔵美術品審議会が、１１月１３日には文

化財保護審議会の視察研修が、豊田市美術館と京都国立博物館へ

それぞれ視察研修にお出かけいただきました。各教育委員にもご

都合をつけてご参加をいただきありがとうございます。豊田市美

術館は、ニューヨーク近代美術館新館や法隆寺宝物館の設計で知

られている谷口吉生（たにぐちよしお）さんの設計で、２０周年

を機に１年休館し１１億円を投じてリニューアルオープンをし

たばかりでした。素晴らしい美術館が高速を利用すると本当に近

くにあることがわかりました。また、京都国立博物館では国宝の

雪舟の「慧可断臂図」をすぐ近くで見せていただくことができた

と聞いております。 

以上でご報告とさせていただきます。 

 

議案第１号 常滑市立学校管理規則の一部改正について 

議案第２号 常滑市立幼稚園に関する規則の一部改正に

ついて説明をお願します。 

資料に基づき一括説明。 

異議なし。 

議案第１号、議案第２号は、承認する。 
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発言者 発言の要旨 

委員長 

 

学校教育課付課長 

委員全員 

委員長 

 

委員長 

 

生涯学習スポーツ課長 

委員長 

 

生涯学習スポーツ課長 

委員３ 

 

生涯学習スポーツ課長 

 

 

委員３ 

 

生涯学習スポーツ課長 

 

 

 

 

委員３ 

生涯学習スポーツ課長 

教育部長 

 

 

 

 

 

委員３ 

 

委員長 

学校教育課長 

委員長 

 議案第３号 平成２８年度学校の儀式等について説明をお願

します。 

資料に基づき説明。 

異議なし。 

議案第３号は、承認する。 

 

報告第１号 平成２８年常滑市成人式について説明をお願し

ます。 

資料に基づき説明。 

報告第２号 第５０回常滑市文化財防火訓練について説明を

お願します。 

資料に基づき説明。 

要望があれば、毎年決まっている地区があるとしても、優先的

に防火訓練をやっていただけるということなのですか。 

地区は概ね順番を決めておりますが、必ずその地区でとは決

まっておりません。前の年度内に今度はどこがよいかというこ

とを検討しながら決めますので変更は可能です。 

昨年度は北の地区だったので、今年度は南の地区で行われる

と思っていました。 

現実的には昨年度も南の地区で、建物を予定していたのです

が、北の地区で山車の防火訓練を行いました。今年度もまた中

部で山車を行うということは、防火訓練として少しどうかと思

いますが、地元の意欲があってということですので、こちらを

優先させていただきました。 

瀬木はすごく防災に力を入れてみえますね。 

はい。力を入れてみえます。本当に強く要望されました。 

補足させていただきますと、文化財防火訓練は文化財に水をか

けるため、引き受け先に苦労します。たまたま山車が文化財の指

定を受けるなど脚光を浴びてきていますし、山車蔵は文化財では

ありませんので、水がかかっても支障なくやり易いということ

と、地元からも手を挙げていただきましたので、よい機会かと考

えております。 

このような地区が多いとよいですね。 

 

行事連絡について報告をお願いします。 

資料に基づき報告。 

他になければ、これをもって平成２７年度第８回教育委員会定
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発言者 発言の要旨 

 

 

例会を閉会します。 

 

 

＜会議録＞ 


